

A
FUEGO
LENTOALFREDO
GONZÁLEZ
CASTRO

#OPINIÓN

El dirigente del partido guinda comparte con entusiasmo el resultado que vislumbran para la elección del próximo 2 de junio

MARIO DELGADO:
MORENA VA POR
CARRO COMPLETO

C

on certeza y sin titubear, **Mario Delgado** hace cuentas: anticipa que Morena, junto con sus aliados, ganará la Presidencia de la República y llegará a 24 el número de gubernaturas en su poder.

Su desafío, reconoce, es ganar la mayoría en el Congreso de la Unión, en la Cámara de Diputados y el **Senado de la República**.

Aunque confía en que la estrategia instrumentada con PT y PVEM, les permitirá convertirse en el bloque político con mayor peso en el Poder Legislativo. En una reunión con

directivos y colaboradores de **Heraldo Media Group**, el *mondamás* del partido guinda se muestra confiado en todo momento.

Superó con creces los obstáculos que se presentaron a la hora de seleccionar candidatos en todas las posiciones, desde alcaldías y diputaciones locales, hasta congresistas federales y gobernadores.

El balance es positivo para Delgado, en este momento. Pero el resultado de todo este esfuerzo se verá el 2 de junio. Pero no deja el optimismo que muestra a flor de piel. De las nueve gubernaturas en juego, por ejemplo, anticipa triunfos en **Chiapas, Tabasco, Puebla y Morelos**.

Ve competencia cerrada en la CDMX, aunque con un resultado favorable para **Clara Brugada**, de Morena. En Veracruz, acepta que las cosas no han favorecido del todo a su candidata, **Rocío Nahle**, por lo que estos días acudieron a la entidad para encauzar la campaña y garantizar el triunfo. De las entidades que hoy están en manos de la oposición (Yucatán, Jalisco y Guanajuato) ve posibilidades de triunfo en *la tierra del faisán y el venado*, con Joaquín Huacho Díaz, sobre el abanderado de la oposición Renán Berrera.

La CDMX merece comentario aparte. De acuerdo con la información que posee, no sólo refrendarán en el gobierno central, recuperarán alcaldías que obtuvo la oposición en 2021, como **Azcapotzalco, Tlalpan, Álvaro Obregón y Cuauhtémoc**. Los números le favorecen en la mayoría de las posiciones, dice Mario Delgado con toda certidumbre.

A PROPÓSITO DE LA CAPITAL, Morena y sus aliados enfrentan problemas en algunas alcaldías como Xochimilco, en donde el ex titular de la demarcación, el more-

nista **José Carlos Acosta**, le está haciendo la contra a la que se supone es la candidata de la 4T, **Circe Camacho**. Lo llamaron a *rendir cuentas* al cuartel general del partido. Le *leyeron la cartilla* porque su gente está trabajando para la campaña del candidato opositor, Gabriel del Monte.

EN OTRO TEMA IMPORTANTE de la CDMX, las investigaciones continúan con el tema del agua en la alcaldía Benito Juárez. **Pemex**, que comanda **Octavio Romero**, tiene el reto de determinar e informar el origen de la contaminación del líquido.

CARLA HUMPHREY es la responsable de toda la controversia que se ha dado alrededor de los debates presidenciales, organizados por el INE. Según integrantes de los equipos de campaña de las candidatas, la consejera electoral se empeñó en hacer un **reality show** de la política en lugar de un ejercicio democrático.

A POCO MÁS DE UN MES de las elecciones presidenciales, en la 4T empiezan a circular nombres de quienes eventualmente podrían ocupar algún cargo en el gabinete presidencial de **Claudia Sheinbaum**.

Entre las y los mencionados aparecen **Rogelio Ramírez de la O, Zoé Robledo, Rosa Icela Rodríguez, Ariadna Montiel y Omar García Harfuch**.

Y como dice **el filósofo... Nomeacuerdo**: "La estrategia en política es como una partida de póker: a veces tienes que apostar alto para ganar, pero si te pasas, puedes perderlo todo".

ALFREDO@ELHERALDODEMEXICO.COM / @ALFREDOLEZ